

Extrait du Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

<http://pascal.ksp.free.fr/spip.php?article53>

Tout savoir sur notre voyage au Brésil

- Année de la France au Brésil -



Date de mise en ligne : vendredi 17 avril 2009

Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

L'Harmonie de Montigny-en-Gohelle a été officiellement labellisée pour se produire lors de l'inauguration officielle de l'année de la France au Brésil le 21 avril 2009 à Ouro preto, capitale du Minas Gerais - Brésil.

Un blog a été ouvert pour l'évènement qui a permis à nos familles de suivre notre voyage pratiquement en Direct !

Ci-dessous, l'interview d'Olivier dans l'émission "Carnets de Campagne" sur France Inter du jeudi 7 mai de 12 h 30 à 12 h 45.

[Visitez le blog de cette formidable aventure.](#)

Nous remercions chaleureusement tous nos sponsors sans lesquels nous n'aurions pu vivre cette formidable aventure.